
Состав управляющего совета МБОУ Майская СОШ №15 

на 2024-2025учебный год 
 

№ 

п/п 

ФИО Должность 

1 Соломенникова 

А.В. 

Глава сельской администрации  

2 Кудымова Т.В. Участковая медсестра  

3 Пальцева Е.М. Заместитель директора 

4 Ильин В.С. Директор школы 

5 Васильева И.А. Председатель  УС 

6 Поротникова А.И. Педагог-организатор 

8 Луценко Валерия Обучающаяся 11 класса 

9 Мартынова 

Маргарита  

Обучающаяся 10 класса 

10 Луценко Н.С. Председатель родительской общественности 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



План работы Управляющего Совета  

МБОУ Майская СОШ №15 

на 2024-2025 учебный год 
Цель  деятельности: осуществление общественно-государственного управления школой и 

контроля за воспитательно-образовательной деятельностью школы. 

Основные задачи:  

1. Содействие и укрепление безопасных условий обучения и воспитания учащихся. 

2. Содействовать созданию оптимальных условий для организации образовательного 

процесса. 

3.  Продолжить реализацию Программы развития школы.  

4. Принять участие в деятельности школы по вопросам повышения качества образования. 

5. Продолжить работу по повышению эффективности финансово-хозяйственной 

деятельности школы, по привлечению внебюджетных средств.  

6. Участие в оценке качества и результативности труда работников школы.  

7. Информирование родителей и общественности о работе учреждения, Управляющего 

совета, в том числе через школьный сайт. 

 

Содержание работы 

 

Сроки 

Заседание №1 

1. Анализ работы Управляющего совета за 2023-2024 учебный год. 

Утверждение состава УС и плана работы УС на 2024-2025 уч. год. 

- Организация образовательного процесса в 2024-2025 учебном году; 

- Организация горячего питания, медицинского обслуживания и охраны 

обучающихся в 2024 -2025 учебном году; 

- Внеурочная деятельность в школе; 

2. Обеспеченность школьной библиотеки учебниками.  

3. Организация работы по профилактике экстремизма в подростковой 

среде. 

4. Образовательный центр ТОЧКА РОСТА 

Сентябрь-

октябрь 

 

Заседание №2 

1. Развитие материально-технической базы школы. Обеспечение 

безопасности обучающихся во время пребывания в школе. Отчёт о 

состоянии работы по организации безопасных условий обучения и 

воспитания (БДД, пожарная, антитеррористическая безопасность, 

Интернет – безопасность, санитарные нормы). 

2. Об организации промежуточной аттестации учащихся. 

3. Работа с одаренными детьми. Об итогах участия в школьном этапе 

всероссийской предметной олимпиады школьников в 2024-2025 учебном 

году.  

Декабрь 

 

Заседание №3 

1. Результаты учебной работы за I полугодие 20234 -2025 учебного года. 

2. Подготовка к ОГЭ, к ЕГЭ -2025. 

3. Основные направления работы школы по профилактике правонарушений 

среди обучающихся. 

4. Соблюдения устава школы (внешний вид учащихся, соблюдение правил 

порядка и поведения в ОУ). Выявление причин пропусков занятий 

учащимися школы. 

Январь  

 



Заседание №4 

1. Итоги образования за учебный год. Задачи обучения, воспитания на 

новый учебный год 

2. Итоги спортивно – оздоровительной работы за год. 

3. Итоги работы ученического самоуправления в школе. 

4. Об организации летнего отдыха детей. Об обеспечении безопасности 

детей во время  каникул. 

5. Согласование выбора учебников из числа рекомендованных 

(допущенных) Министерством образования и науки РФ. 

6. Точка роста  ( итоги  реализация проекта) 

Май 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Протокол № 1 от 22.09.20234 

Управляющего совета МБОУ Майская СОШ №15 

Присутствовало: 10 человек 

Повестка:  

1. Анализ работы Управляющего совета за 2023-2024 учебный год. 

Утверждение состава УС и плана работы УС на 2024-20254 уч. год. 

- Организация образовательного процесса в 2024 -2025 учебном году; 

- Организация горячего питания, медицинского обслуживания и охраны 

обучающихся в 2024 -2025 учебном году; 

- Внеурочная деятельность в школе; 

2. Обеспеченность школьной библиотеки учебниками.  

3. Организация работы по профилактике экстремизма в подростковой среде. 

 

По первому вопросу заслушали председателя Управляющего совета – Васильеву 

Ирину Анатольевну. Она рассказала, что совет школы МБОУ Майская СОШ №15в 

2023-20234 учебном году продолжил свою работу согласно нормативным и 

правовым актам, рекомендованным для организации Управляющего Совета.  

Осуществлял свою деятельность совместно со школьным сообществом и принимал 

решения, входящие в его компетенцию в соответствие с Уставом школы и 

Положением Управляющего совета.  Заседания Управляющего Совета согласно 

плану работу проведены в количестве 4х заседаний.  Далее заместитель директора 

– Пальцева Елена Михайловна сообщила об организации образовательного 

процесса на 2024-2025 учебный год. Она отметила, что горячее питание было 

организовано с 2 сентября. Столовая обеспечена всем необходимым для 

организации питания обучающихся школа с 1 по 11 классы. Организовано горячее 

питание по утвержденному 10-дневному меню. Для начальных классов питание 

бесплатное. Завтрак в основном и среднем звене – бесплатны (из районного и 

областного бюджета. Осуществляется дежурство по школе и столовой в 

соответствии с графиком дежурства, утверждённым администрацией школы.  

Также по первому вопросу выступила фельдшер ФАП – Кудымова Татьяна 

Викторовна. Она сообщила о медицинском обслуживании для обучающихся. О 

вопросе о внеурочной деятельности школы посвятила нас заместитель директора, 

Пальцева Е.М. Она обратила внимание на то, что внеурочная деятельность — это 

занятия педагогов с детьми в школе, которые отличаются от учебной программы, 

но они обязательны, так как являются частью образовательного процесса. Это 

могут быть кружки, секции, экскурсии, соревнования, исследования. 

По второму вопросу выступила библиотекарь школы – Эклер Виктория 

Сергеевна. Она отметила, что все школьники обеспечены всей необходимой 

литературой для качественного получения знаний на 100%. 



Последний вопрос был посвящен профилактике экстремизма в подростковой 

среде.  О нём сообщила председатель Управляющего совета – Васильева И.А. Она 

сделала акцент на том, что в наше время современное общество всего мира 

переживает изменения системы ценностей. Для успешного противостояния 

экстремизму и терроризму, их профилактике в обществе необходимо знать и 

понимать приступную сущность этих явлений. Также Ирина Анатольевна сделала 

акцент на молодёжных группировках. Она отметила, что для предупреждения 

распространения экстремистской идеологии были проведены следующие 

мероприятия: классные часы «Молодёжные группировки», «Как противостоять 

влиянию подростковых антиобщественных группировок» и беседы на данную 

тему. 

 

 

Секретарь УС                                      /Пальцева Е.М./ 

Председатель УС                               /Васильева И.А./ 

 


